



☆ 新企画! 南極教室 開催☆

朝夕がやっと涼しくなってきました。ほっとできる心地よい風に、思わず、ふーと深呼吸してしまいます。話題は一気に極寒の世界へ。

今年の日本、史上最も暑い日が続いたという報道がされ、原因に地球温暖化の影響が取り上げられています。日本は常夏の国の仲間入り? いえいえ東南アジアよりも体感的には日本の方がもっと暑いという話を聞いたことがあるほど。いったいどうなるのでしょうか、さすがに心配してしまいます。気温と海水温は上がり、氷河は融け始め、このままでは海面下に沈む国々もクローズアップされています。



南極大陸もそのひとつ。地球規模で進んでいる様々な変化をとらえるために、南極越冬隊が結成され、今年で第65期を迎えたそうです。南極基地の建物を建てている住宅メーカー(ミサワホーム)の社会貢献活動として、『南極クラス』と称した講演会が毎年全国の学校・地域・事業所で行われており、この度、秦小学校で開催していただけることになりました。

保護者と地域の皆さんにもぜひ一緒に、この講演会に参加していただきたいと思い、ご案内いたします。次の日程で行いますので、参加希望される方は下記申し込み用紙に記入し、小学校までご提出ください。

『南極クラス』出張授業・講演会日程

日時 12月11日(木)13:30~15:10

場所 秦小学校 体育館 体育館玄関よりお入りください。

内容 『南極に学ぶ地球環境とチームワークに支えられた暮らし』

※当日は南極体験コーナーもあります。ぜひお楽しみください。

駐車は運動場可です。 児童は全員参加します。

—切り取り—

12/11の南極クラスに参加します。

申込〆切は12/1まで

参加者氏名() お子様のお名前()

氏名()

氏名()